

ONU: Sinfónica de Venezuela ofrece concierto por la paz



Caracas, 15 feb (RHC) La Orquesta Sinfónica Simón Bolívar, de Venezuela, ofreció este 15 de febrero un concierto por la paz en la sede de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en el contexto de la presidencia del país en el Consejo de Seguridad.

La canciller venezolana, Delcy Rodríguez, a través de su cuenta de Twitter dijo que el concierto dirigido por el maestro Gustavo Dudamel lleva paz y felicidad por el planeta.

La ministra de Relaciones Exteriores manifestó que la ceremonia se hizo en honor a los jóvenes músicos que integran el Sistema Nacional de Orquestas y Coros Juveniles e Infantiles de Venezuela.

Destacó la labor musical del director venezolano en favor de los poderes creativos de ese pueblo suramericano.

En septiembre de 2015, la Orquesta Sinfónica Simón Bolívar ofreció un concierto en Nueva York por el aniversario 70 de la ONU.

(Con información de TeleSur)



Radio Habana Cuba